



演説の様子

正副議長立候補 所信表明演説会を実施

12月定例会において、正副議長候補者の所信表明演説会を実施いたしました。

この演説会は、議会基本条例の規定に基づき、市民に開かれた議会を実現するため、議長及び副議長の選出過程を透明化することを目的として、選挙の前の休憩中に、それぞれの立候補者が所信表明を行うものであります。今回の演説会においては、議長に2名、副議長に1名が立候補の届け出があり、演説を行いました。

各立候補者からは、議会改革の推進、議会活動の充実、これまでの経験を活かしていくこと、市民から信頼に応える議会にすること等についての演説があり、他の議員からは所信表明に対する質疑も行われました。今後とも開かれた議会運営に努めてまいります。

初当選議員 研修会

今回の市議会議員選挙により初当選された議員6名による議員研修会が、令和5年11月21日から27日にかけて実施されました。

初日の議会関係の研修では、議会の概要の説明、議員としての在り方、タブレットの操作方法などの研修を受けました。

2日目以降の執行部関係の研修会では、所管事務事業の概要等について、それぞれ担当部署の部長及び課長より説明を受けました。それに対して各議員からも質疑があり、議員それぞれが市の事務事業の再確認と概要の把握がなされ、今後の議会活動の一助になるものと思われまます。

